

La Diócesis de Coria-Cáceres presenta la Agenda Diocesana 2024-2025 y abre su nuevo curso pastoral

El próximo domingo 6 de octubre, el Seminario Diocesano de Cáceres se convertirá en el epicentro de la vida eclesial de la Diócesis de Coria-Cáceres con la presentación oficial de la Agenda Diocesana 2024-2025 y las directrices pastorales para este curso. El evento, que se celebrará a las 17:30 horas, marcará el inicio del curso pastoral bajo el lema: **«Peregrinos de la esperanza en Coria-Cáceres»**, haciéndose eco del lema del Jubileo 2025 “Peregrinos de la esperanza”.

La jornada será presidida por el obispo diocesano, monseñor Jesús Pulido, quien estará acompañado por el vicario de Evangelización y Pastoral, Ángel Martín Chapinal. Este último será el encargado de desglosar las líneas estratégicas del Plan Pastoral Diocesano para el nuevo curso, una iniciativa que refleja el compromiso de la Diócesis con el acompañamiento de todos los agentes de pastoral diocesanos.

Una convocatoria para toda la comunidad diocesana

Por segundo año consecutivo, la apertura del curso pastoral se celebra de manera unificada para toda la Diócesis. Esta vez, la sede elegida es Cáceres, alternando con Coria, donde tuvo lugar el evento de inicio el año pasado. El objetivo es simbolizar la unidad y la colaboración entre todas las parroquias y agentes pastorales del territorio diocesano.

La convocatoria se dirige a todos los párrocos, miembros de los consejos pastorales de las parroquias y a los fieles en general, quienes están invitados a participar de esta importante jornada. La presentación busca motivar y orientar el trabajo pastoral del curso 2024/2025.

Un plan pastoral con vocación de esperanza

El lema elegido, **«Peregrinos de la esperanza en Coria-Cáceres»**, refleja el espíritu que anima el Plan Pastoral de este año: acompañar a la comunidad en su caminar de fe con un mensaje de esperanza y renovación. Entre las prioridades que se destacarán se encuentran la evangelización, el fortalecimiento de las comunidades parroquiales, la atención a los más vulnerables y el fomento de una espiritualidad que acoja a todos.

El Consejo Diocesano de Pastoral, en colaboración con el equipo de la Vicaría de Evangelización, ha trabajado en una serie de propuestas concretas que buscan responder a las necesidades de la Diócesis en el contexto actual. Actividades formativas, encuentros de oración, acciones caritativas y momentos de convivencia serán parte del variado programa que se ofrecerá a las parroquias y a los diferentes grupos pastorales.

Un compromiso de todos

El acto de apertura del curso pastoral ayudará a los asistentes a sentirse parte de un proyecto común. Con la mirada puesta en los desafíos y oportunidades del nuevo año, la Diócesis de Coria-Cáceres reitera su compromiso con el acompañamiento de cada comunidad parroquial y la construcción de una Iglesia abierta, cercana y acogedora.

La cita del próximo domingo en el Seminario Diocesano de Cáceres promete ser un momento de encuentro y comunión, donde se fortalecerán los lazos entre todos los que trabajan por la misión evangelizadora de la Iglesia local. Así, el lema «Peregrinos de la esperanza» cobra vida en la certeza de que este curso pastoral será un nuevo paso en el camino de fe de toda la Diócesis.